

# みんなの幸福願い

福祉のつどい

福祉従事者を表彰し、活動の成果を発表、今後の活動を充実・強化するために毎年開かれている「福祉のつどい」が1月30日に町民会館で200人が出席して盛大に行われました。

鈴木社会福祉協議会会長から「福祉のつどい」を契機に、更に決意を新たにご協力願いたい」とあいさつがあり、森正夫氏ら福祉功労者10個人、2団体、小中学生の啓発標語・作文・ポスターの入賞者が表彰されました。

その後、南条小6年の鈴木睦美さんが「私のおじいちゃん」、東陽小6年の小林香津美さんが「福祉」と題して体験発表をしました。

講演会では、国際移植患者組織日本支部会長の青木



▲ 福祉活動を続けた方に感謝状が贈られた



桑郷  
林 孝次さん

林さん  
土づくり大会で入賞

農業者の土づくりの認識を深めることにより本県農

業の生産性を高め、経営の安定を図ることを目指し平成四年度千葉県土づくり大会が1月20日銚子市青少年文化会館で開かれました。そ

の席上で桑郷の林孝次さんが堆肥コンクール部門で優等三席に選ばれました。同じく優等三席に郡司和昭さん（篠本三区）が入賞しました。

（篠本三区）が入賞しました。

「ヤッホー」越後湯沢にバスが着くとみんな真っ白な雪の中へ駆け出しました。

1月24日から26日に行われた公民館主催「冬の越後湯沢スキー」は18人が参加し、一面の銀世界に

それそのシユブールを描きました。昼も夜もスキー

三昧。事故もなく楽しいスキーツアーとなりました。

初めての人もなんとか滑れるようになり、来年もみんなで越後湯沢に来ることを誓いました。



一面の銀世界にワクワク

## 株畔蒜工務店の净资产でエレクトーン整備

日吉・南条・東陽小にエレクトーンが整備されました。

尚、このエレクトーンは株畔蒜工務店からの净资产で購入したもの

新しい駐在さんです  
よろしく

田中恵司  
巡回部長  
(31歳)



東陽駐在所

家族構成 妻と長女（4歳）  
前任地 新東京国際空港警備隊  
出身地 東陽郡大多喜町  
抱負 みなさんの為に一生懸命治安のプロとして、頑張りたいと思います。

手拍子で安産祝福  
足拍子で



ハローつうしん

女お麗沙の行われた1月25日の夕方、青年館に30余

人の中年の方が集まり、子

宝に恵まれた方（今年は2

人）を祝福しました。

手拍子、足拍子で「ソレソレ 子安の大明神」を軽くヨイヤサ」（写真）と3度繰り返し歌い、安産を祈願しました。子供の少なくなるつていう今日、とても尊い行事の一つになっています。

通信員 木原正子（原方）

## メダルに大喜び

県総合運動場で行われた第12回千葉県スポーツ少年団卓球交流大会のオープニング戦（12月20日）で、町スポーツ少年団の萩原敬紀君

（東陽小4年）が2位、上原広嗣君（東陽小5年）が3位の好成績を収めました。

「緊張しました、相手は強かつた」と上原君。

部員15人、全国大会に向け毎日練習に励んでいます。

通信員 越川秋子（篠原）



▼ 全国大会に向け練習に励むみなさん